

## La Diputación aumenta la partida de Cultura para 2013 alcanzando 1.936.000 euros

Se crea para este ejercicio un programa de conservación y estudio del patrimonio

### Redacción

Domingo 20 de enero de 2013 - 11:33



El presupuesto de 2013 de la Diputación de Córdoba incluye un incremento de 721.000 euros para la Delegación de Cultura alcanzando un cómputo total de 1.936.000 euros, ascenso que se destina fundamentalmente a los programas culturales y a la Fundación de Artes Plásticas Rafael Botí. Asimismo, el ejercicio 2013 mantiene, prácticamente, las partidas de las áreas de Juventud (1.968.354 euros) y Deportes (1.812.000 euros).

Los responsables de Cultura y Juventud y Deportes en la institución provincial, Antonio Pineda y Agustín

Palomares, desgranaron la distribución de los fondos de sus delegaciones. En palabras de Pineda, “estos presupuestos obedecen a criterios de reequilibrio, austeridad, pero sin olvidar los servicios que tenemos que prestar a los municipios, de eficacia e impulso del desarrollo económico y creación de empleo”.

Antonio Pineda ha explicado que el incremento presupuestario de la Delegación que dirige se destina a los programas de cultura, que asciende un 50% alcanzando los 300.000 euros. “Aquí se incluye el Festival Internacional de Música de Cine, el Certamen de Jóvenes Flamencos, los Condipluciertos y los programas de teatro”, ha indicado el diputado, quien ha comentado que la Fundación de Artes Plásticas Rafael Botí tendrá una partida de 352.000 euros, un 20% más que en 2012.

En este sentido, el delegado de Cultura ha señalado que ese ascenso se justifica en los programas de becas, exposiciones y concursos como el premio bienal a la trayectoria de un joven creador o al de pintura al aire libre. Pineda ha hecho también referencia a acuerdos con otras instituciones como la Universidad de Córdoba, “con la que se analiza el apoyo a dos nuevas cátedras”, la Fundación Antonio Gala con la que se convocará el I Premio Internacional de Teatro, y la Fundación Viana, cuya aportación sube un 28%.

Como novedad de esta delegación, el diputado provincial ha explicado que se va a desarrollar el programa de conservación y estudio del patrimonio a través del cual se intervendrá en espacios de rico valor cultural que necesitan ser recuperados. “Este programa se ha desarrollado a petición de determinados ayuntamientos como el de Hinojosa del Duque, que solicitó que se recuperarán unas esculturas románicas únicas en Andalucía, o el de Aguilar de la Frontera para la restauración de la fachada renacentista de la Parroquia del Soterraño”, ha puntualizado.

Respecto a la Delegación de Juventud, el presupuesto de 2013 experimenta un ligero ascenso de 20.000 euros, destinados a sufragar gastos del Albergue de Cerro Muriano, contando con una partida total de 1.968.354 euros.

Según ha explicado Agustín Palomares la mayor parte de esa cantidad se destina a los programas propios desarrollados por la institución con 713.392 euros, y a la convocatoria de ayudas y subvenciones a colectivos y ayuntamientos con 616.520 euros. “La Campaña de Ocio y Tiempo Libre contará con 250.000 euros y se

mantendrán los precios de los campamentos”, ha anunciado el diputado.

Asimismo, el Programa de Formación y Empleo tendrá la misma dotación que en 2012 con 350.000 euros.

En relación a la Delegación de Deportes, cuya partida total para 2013 permanece igual a 2012 con 1.812.000 euros, divide su presupuesto en las subvenciones a clubes y ayuntamientos (1.305.000 euros), que suben un 1%, y programas propios (190.000 euros).

En esta línea, Palomares ha especificado que como novedad este año se creará un programa de deporte en la naturaleza fomentando el senderismo y el cicloturismo para “poner en valor nuestro patrimonio natural y unirlo a la actividad física”, y ha anunciado la puesta en funcionamiento de otros programas enfocados a las mujeres y a las personas mayores.

Por último, ha señalado que “la Diputación de Córdoba apuesta por el deporte, porque hacerlo es apostar por una sociedad mejor y más sana”.